

# *Cuba avanza en preparativos para el referendo*

---



**La mayoría de los colegios electorales de la provincia de Ciego de Ávila ya están listos para el referendo . Imagen: Prensa Latina.**

Ciego de Ávila, Cuba, 13 sep (RHC) La mayoría de los colegios electorales de la provincia de Ciego de Ávila ya están listos para el referendo sobre el nuevo Código de las Familias.

En el proceso de alistamiento están adelantados los municipios de Majagua y Bolivia tras un ejercicio interno realizado este fin de semana, previo a la prueba dinámica del próximo domingo, precisó el presidente del Consejo Electoral Provincial Osvaldo Álvarez.

Indicó también el directivo que se trabaja para completar la capacitación de las autoridades electorales y el aseguramiento material imprescindible que garantizará la organización del proceso el próximo 25 de septiembre.

Más de 900 colegios electorales tendrá Ciego de Ávila con áreas de votaciones que incluyen también hospitales, terminales de pasajeros y otras instalaciones para facilitar el voto fluido y consciente de los ciudadanos. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**